

未来を担う子どもたちに大きな夢を!!

えくぼ ゆめ・子ども交流発表会 2022

出演団体

●バトンチーム【PL島根MBA】

バトントワリングという楽しく魅力のあるスポーツです。現在12名で活動し、メンバーも募集しております。各地イベントに沢山参加させていただいています。

●獅子舞【三谷神社子ども獅子舞】

三谷神社子ども獅子舞は、江戸時代から約300年続いている「三谷神社獅子舞」を継承するために幼稚園児から小学生までの約30名で活動しています。11月3日の例大祭で奉納できるように毎月16日に練習しており、近年は出雲警察署の防犯活動にも協力しています。

●カンフー【松江武術隊】

松江武術隊は松江を中心に活動しているカンフーのチームです! カンフーは武術太極拳という名称でスポーツ競技として広く普及しており、日本国内では2019年から国体競技としても取り入れられ、世界でも高齢者から子どもまで幅広く親しまれています。今回はカンフー映画のような迫力があり、綺麗で優雅な演武をぜひお楽しみいただければと思います。

●ピアノ演奏

姉妹やいとこの私たち3人は、住んでいる所は少し離れていますが、発表会や同じコンクールに参加して励まし、競い合っています。まだまだピアノ歴の浅い私たちですが、一曲一曲との出会いや一つ一つのステージを大切にして、丁寧に、楽しんで演奏したいです。

●どじょうすくい【窪田どじょっこ隊】

佐田町民謡連合会窪田教室は総勢37名で各部門ごとに月2回ずつ練習を重ねています。
小学3年生からのどじょっこ隊が参加し、元気いっぱい、子どもたちの可愛いらしい踊りをどうぞお楽しみください。

●特別ゲスト:ピアニスト May

上野学園在学時より長きに渡りK.Cyprien,D.Stein,H Stefańska他師事。オーストリア、ドイツ、ハンガリー、チェコ、ロシア、フランス各国においてレッスンを受講。Universität für Musik und darstellende Kunst Wienにてサマーアカデミーを行い、ピアノコンツェルト、チェンバロコンツェルト、アンサンブル等国内外で演奏活動している。近年ソロだけではなく、Duoコンサートへ出演。また低年齢層からの国内外での後進の育成に務める。各地のメディア等出演。コンクールの審査員の経験を経て2020年、一般社団法人Art&Scienceシンフォニー協会を立ち上げ、福岡、東京にて国際ピアノコンクールを主催。現在代表理事を務める。2021年末にはプロジェクトマッピング協会主催のセレンディピティに演奏出演。Back playを連弾で披露。2022年J.S.BACH BWV1052を東京芸術劇場にてオーケストラと演奏出演。特に低年齢層のための知情意の音楽教育を精力的に行い、多くの子供達のコンサートを主催する等、分け隔てのない稀有な音楽環境を演出している。

●【えくぼ】profile

2007年4月にバンドを結成し、「音楽で笑顔を届けます」をモットーに活動開始、演歌・民謡・日本舞踊・邦楽・Jポップス・アニメありの幅広い音楽で高齢者福祉施設・地域サロン事業・保育園・幼稚園など地元はもとより県外までと幅広く積極的に活動しております。また、子育て支援にも力を注ぎ児童クラブ等でも活動、そして2013年から『えくぼ人形劇団』2020年から『えくぼ読み聞かせ隊』を立ち上げ、現在では四本柱で活動しています、おかげさまで2013年に《島根県民いきいき奨励賞》《出雲市社会福祉協議会長賞》2016年《島根県社会福祉協議会長賞》2018年《出雲市民文化賞》《JAしまね社会貢献活動賞》をいただきました。今後は出会ったたくさんのみなさまとのご縁を大切に一層の充実を図りながら、地域のみなさまに親しまれる【えくぼ】をしていきたいと思います。【えくぼ】はどこへでも出かけます。お声かけください。